
Sehr geehrte Kunden,

Chemie Brunschwig ist auch in dieser Ausnahmesituation weiterhin für Sie da. Unsere Einkäufer 
sind in täglichem Kontakt mit unserem Lieferantennetzwerk und Logistikpartnern, um die Waren- 
lieferungen sicherzustellen. 

Bei Fragen bezüglich Verfügbarkeit einzelner Produkte: 
David Llorente, Email: order@brunschwig-ch.com, Tel. 061 308 91 27

Unser Sales- und Logistikteam ist bemüht, Ihnen die gewünschten Produkte raschmöglichst 
auszuliefern, oder Sie frühzeitig über Engpässe und Alternativen zu informieren.

Bei Fragen zu Ihrer Bestellung: 
Jonathan Shaban, Email: sales@brunschwig-ch.com, Tel. 061 308 91 35

Damit wir einen reibungslosen Bestellablauf garantieren können, bitten wir Sie, uns über Ihre  
aktuelle Arbeitssituation auf dem Laufenden zu halten - Warenbedarf und Warenanahme.

Unsere Aussendienstmitarbeiter stehen Ihnen gerne zur Verfügung. Alle Kontaktdaten finden Sie 
auf unserer Webseite.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir weiterhin gute Gesundheit und hoffen, diese Krise bald 
überstanden zu haben.

Freundliche Grüsse
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Dear customers,

Chemie Brunschwig is still there for you in this exceptional situation. Our purchasing team is in 
contact with our supplier network and logistic partners daily, to ensure deliveries. 

For questions regarding the availability of products:
David Llorente, Email: order@brunschwig-ch.com, phone: 061 308 91 27

Our sales and logistics team endeavors to provide you with the products you need as soon as  
possible or to inform you at an early stage about bottlenecks and alternatives.

For questions about your order:
Jonathan Shaban, Email: sales@brunschwig-ch.com, phone: 061 308 91 35

In order to guarantee a smooth order process, we ask you to keep us informed about your current 
work situation - goods requirements and goods acceptance

Our sales representatives will be happy to assist you. All contact details can be found on our  
website.

We wish you and your families continued good health and hope to overcome this crisis soon.

Friendly greetings
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